

Martin F. Herndlhofer, geb. 1942 in Österreich, Studium in Wien, Rom und Frankfurt, Erwachsenenbildungsarbeit. Ich war zwischen 2000 und 2004 für Pax Christi zuerst im attac-KoKreis, dann im Rat, habe bis ca 2006 bei attac-Frankfurt mitgemacht, jetzt in der Kommission "Globalisierung und soziale Gerechtigkeit" von Pax Christi, Bühnentätigkeit und Arbeit in der Kommunalpolitik in meinem Wohnort Eschborn bei Frankfurt. Ich möchte in Abwechslung mit Stefan Leibold für Pax Christi im attac-Rat mitarbeiten.